

Junta Directiva

Sesion del dia 12 de Agosto de 1920

Sres
Péret (D.^o)
Canyos Fiol
Moliner
Marco

Bajo la Previdencia del doctor Juan Péret y con asistencia de los Sres que al margen se expresan se abre la sesion a las 19 horas.

Es leida y aprobada el acta de la sesion anterior visto los errores materiales producidos al imprimir el programa de Premios y se acuerda modificar dicho programa en la forma siguiente.

= Seccion de Medicina =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la memoria que mejor desarrolle el Tema: Aplicaciones practicas de la electrocardiografia.

= Seccion de Cirujia =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la mejor Memoria sobre el: Tema: = La autovacunacion en el tratamiento de las heridas infectadas. =

= Seccion de Oftalmologia =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la mejor Memoria sobre el: Tema: = Estudios critico de los procedimientos de extraccion total del cristalino. =

= Seccion de Historia eta =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la mejor Monografia sobre el siguiente Tema: = Historia de la prostitucion en Valencia =

= Seccion de Higiene =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la mejor Monografia que desarrolle el: Tema:

Estudio de las reacciones biológicas en la Lepra valenciana, con aplicación a la profilaxis de dicha enfermedad.

= Sección de Farmacia =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de la Monografía que mejor estudie el: Tema: Técnica de preparación de algún producto químico-farmacéutico que pudiera obtenerse en la región valenciana =.

= Asunto libre =

Premio: Título de Socio Honorario al autor o autores de una Monografía que mejor desarrolle cualquier tema referente a las Ciencias Médicas o a sus auxiliares =

= Fundación Róel =

Premio: Dos mil pesetas en metálico y título de Socio Honorario. = Accésit = Quinientas pesetas en metálico y título de Socio Honorario = Tema = Topografía médica de uno de los Municipios de las provincias de Valencia, Castellón de la Plana o Alicante, con exclusión de los de Alicante, Rotova, Manuil, Meliana, Ribarroja, Biar, Villavieja de Huix, Utiel, Castellón de la Plana, Sax y Requena, cuyas monografías han sido ya premiadas por la Fundación Róel.

Premio: Tres mil pesetas en metálico y título de Socio Honorario: = Accésit = Mil pesetas en metálico y título de Socio Honorario = Tema = Asunto libre de investigación personal referente a las Ciencias Médicas o a sus auxiliares directos.

= Condiciones del Concurso =

Podrán optar a estos premios los médicos, far-

quacuticos y veterinarios españoles y extranjeros.

A los premios ofrecidos por la fundacion Tübel, se lo pueden optar los médicos españoles y los alumnos de Medicina de cualquier Universidad de España. Los autores que opteugan estos premios tendrán la obligacion de publicar la Memoria, cediendo al Instituto, cincuenta ejemplares.

Los trabajos que se presentan podran estar escritos en latín, castellano, valenciano, alemán, inglés, francés, italiano o portugués, deben ser originales e inéditos, y no estar premiados por otra Corporacion o presentados simultaneamente en otros concursos o exámenes, ni dados a la publicidad en ninguna forma hasta luego de conocerse el fallo de la Corporacion. Deben ser dirigidos, francos de porte al Instituto Médico Valenciano; plaza de Wilson 15, hasta las doce horas del día 31 de Enero de 1921, acompañados de una pliea, con el nombre, apellidos y domicilio del autor, y el lema, segun costumbre en estos concursos. Los trabajos recibidos con posterioridad no seran juzgados.

Quedaran de propiedad del Instituto todas las memorias que se presentan, aun las no premiadas, y no seran devueltos los originales, si no se solicita por sus autores, en el solo caso de ser declaradas fuera de concurso.

El Instituto se reserva el derecho de proceder contra los autores de los trabajos que resulten plagio o copia de otros, o que despues de premiados lo hubieran sido o sean simultaneamente por otra Corporacion.

Seran considerados como de mayor mérito aquellos trabajos de investigacion personal, con relacion a otros mas completos y mejor documentados, pero de mera erudicion.

Los autores de los trabajos premiados se obligan a concurrir o delegar en quien los represente en la solemne distribucion de premios del día 31 de Marzo de 1921, y si sus Memorias han de ser de sus publicas, a pre-

cutar una minuta de las mismas, en forma de cuartillas escritas por una sola cara, con el fin de facilitar la impresion y al propio tiempo conservar mejor el original.

Los trabajos declarados fuera de concurso quedaran propiedad de la Corporacion si sus autores no los retiraran en el plazo de seis meses, a contar desde la fecha de la publicacion del fallo.

Se admite socio residente a D.^o Luis Alós Lichas = Ld.^o en Medicina

Se da lectura al informe del doctor D.^o Juan Campos Fillol acerca del trabajo del doctor D.^o Leopoldo Lopez Perez, de Sr. Fernando, presentado a este Instituto Médico y que lleva por título "Contribucion al estudio de la respiracion artificial de los tejidos animales in vitro; es apuntado pues aunque reglamentariamente no puede ser nombrado Miembro Honorario que es a lo que aspira el repetido doctor D.^o Leopoldo Lopez Perez, no obstante la Junta visto lo interesante del trabajo y los méritos que concurren en el autor, acuerda nombrarle Socio Correspondiente.

El Sr. Presidente da lectura a una carta del Socio de esta Corporacion doctor D.^o Agapito Zamora y en la cual pide al Instituto dedique un homenaje a su antiguo Vice-Presidente doctor D.^o E. Ledonio Calatayud Costa, por haber sido nombrado para desempeñar la primera cátedra fundada en España de Electrologia y Radiologia Medicas. Se acuerda dejar este asunto sobre la mesa.

A propuesta del Sr. Presidente se acuerda felicitar al doctor D.^o Juan Campos Fillol por su eleccion a la cátedra de Higiene de la Facultad de Medicina, de Salamanca.

Tras habiendo mas asuntos que tratar se levanta la sesion eran las 19.45 horas.

El Presidente

El Secretario de Actas

El Secretario General,
Joa. M. M. M.